
 

Évangile 27eme DIMANCHE TO  

Le 2 octobre 2022. Cycle C 

 
AVEC LA SECURITÉ DE TON AMOUR INFINI 

 
NOUS MARCHONS 

 

AMBIANCE 
La foi c’est ce qui me fait bouger, m’ouvre à la vie, m’ouvre à toi, 
présence qui accompagne, en ouvrant des chemins nouveaux qui 
mènent à des expériences senties, appréciées, crues. 
Augmente toujours ma foi pour que dans la chute je puisse remonter, 
dans l’obscurité je puisse découvrir la lumière, dans la tristesse je 
trouve la forteresse ; augmente ma foi, celle qui me rends capable des 
simples, petites et grandes prouesses ; augmente ma foi pour qu’elle 
puisse communiquer ta vie, ton style, ta manière d’affronter la vie. 
Aide-moi à vivre avec du sens, profondeur et proximité. Que ma vie 
puisse être geste et parole qu’illumine à tous ceux qui marchent en 
cherchant. 
Aide- moi à vivre à partir de la sécurité qui m’aide à dépasser les peurs 
et les incertitudes. 



Je mets mes yeux, mes mains, mon cœur et mon intelligence en toi 
pour continuer de marcher, sans m’arrêter dans mes choses, mais 
dans les tiennes, Seigneur. 
 

CHANT. AUMENTA MI FE - Salomé Arricibita 

https://www.youtube.com/watch?v=iMcf3g5QzI4  
 
ÉVANGILE – Luc 17, 5-10 
« Les Apôtres dirent au Seigneur : « Augmente en nous la foi ! » Le 
Seigneur répondit : « Si vous aviez de la foi, gros comme une graine 
de moutarde, vous auriez dit à l’arbre que voici : “Déracine-toi et va 
te planter dans la mer”, et il vous aurait obéi. « Lequel d’entre vous, 
quand son serviteur aura labouré ou gardé les bêtes, lui dira à son 
retour des champs : “Viens vite prendre place à table” ? Ne lui dira-t-
il pas plutôt : “Prépare-moi à dîner, mets-toi en tenue pour me servir, 
le temps que je mange et boive. Ensuite tu mangeras et boiras à ton 
tour” ? Va-t-il être reconnaissant envers ce serviteur d’avoir exécuté 
ses ordres ? De même vous aussi, quand vous aurez exécuté tout ce 
qui vous a été ordonné, dites : “Nous sommes de simples serviteurs : 
nous n’avons fait que notre devoir.” » 
 
Approfondissons l’Évangile 
Voilà bien des versets qui se suivent et ne se ressemblent pas ! Il semble qu'il 
y ait deux parties dans ce texte : première partie, un dialogue entre Jésus et 
ses apôtre la foi, avec cette formule un peu terrible de Jésus : « La foi, si 
vous en aviez gros comme une graine de moutarde, vous diriez au grand 
arbre que voici : Déracine-toi et va te planter dans la mer, il vous obéirait. » 
Deuxième partie, une espèce de parabole sur le serviteur, et elle encore se 
termine par une formule très forte de Jésus : « Quand vous aurez fait tout 
ce que Dieu vous a commandé, dites-vous : Nous sommes des serviteurs 
quelconques : nous n'avons fait que notre devoir ». 
Pour commencer, il faut se répéter que Jésus ne cherche certainement pas à 
nous décourager ; et que, d'autre part, si ces versets se suivent d'aussi près, 
sans aucune coupure, dans l'évangile de Luc, c'est qu'il y a un lien entre eux. 
Reprenons le texte au début : « Les apôtre dirent au Seigneur » ; le mot 
«apôtre» signifie « envoyé » : c'est donc un dialogue entre le Christ et ses 
envoyés ; cela veut dire que cette phrase de Jésus concerne les activités 
d'évangélisation ; les apôtre, les envoyés disent à celui qui les envoie « 
Augmente en nous la foi » ; cette prière, c'est la nôtre bien souvent. Dans 
son langage à lui, Jésus répond qu'il ne s'agit pas de chercher à évaluer notre 
foi, le problème n'est pas là. Il s'agit de compter sur la puissance de Dieu.  « 

https://www.youtube.com/watch?v=iMcf3g5QzI4


Quand vous agissez au nom de l'évangile, souvenez-vous que rien n'est 
impossible à Dieu ». 
L'expression employée ici est « serviteur quelconque » ; selon d'autres 
traductions, on peut lire « serviteurs inutiles » : ce qu'on peut traduire « vous 
n'êtes que des serviteurs », c'est-à-dire au service d'une tâche qui vous 
dépasse ; qui que nous soyons, nous ne sommes que des subalternes. Et 
heureusement ! Qui de nous se sentirait les reins assez solides pour porter 
la responsabilité du Royaume de Dieu ? C'est là que ces phrases de Jésus ne 
sont pas dures mais au contraire encourageantes ! Oui, nous ne sommes que 
des subalternes, la responsabilité ne repose pas sur nous. 
Alors on comprend mieux le lien entre les deux parties de ce texte : le 
message est bien le même ; il suffit d'un peu de foi, si peu que nous en ayons, 
cela suffit à Dieu pour faire des miracles. Encore faut-il la mettre à son 
service. Dieu est silencieux, mais il n'est pas absent, il reste à nos côtés. 
 

Contemplation imaginative 

- Lis le texte attentivement, entre dans la scène, regarde Jésus, 

écoute ses mots contemple ses gestes. 

- Qu’est-ce que tu sens à l’intérieur ? Comment te situes-tu face 

à ses mots ? Partage avec Lui. 

- Que dis le message de Jésus en ce texte a ta vie ?                                                        

 
MUSIQUE AMBIENCE. Prayer 1- Jami Sieber  
https://www.youtube.com/watch?v=qDCqVjs0oy0  
 
 

________________________________TU INSPIRES MES RÊVES    
                                                                  AUGMENTE MA FOI 

 
                                                                 

NOUS NOUS ASEYONS ENSEMBLE 
 
Comme égaux 
dans l’entourage. 
Seulement toi le rends possible, 
que cette rencontré  
soit entre égaux. 
Comme tu voudras être, 
simple, proche, 
attachant, amie, égal. 

https://www.youtube.com/watch?v=qDCqVjs0oy0


Comme toi, accueil 
dans l’indifférence. 
Augmente Seigneur ma foi,  
que mon regard  
soit transparent. 
Augmente Seigneur ma foi,  
que mes rêves 
déplacent les montagnes. 
Augmente Seigneur ma foi,  
que mes pas s’adressent  
à la vie, et parcourent  
des mondes inexplorés. 
Augmente Seigneur ma foi,  
que mes mots partagent 
expériences vécues. 
Augmente Seigneur ma foi,   
pour que mes mains  
soignent des blessures. 
Augmente Seigneur ma foi,  
pour que mes rêves  
construisent des nouveaux rêves. 
Augmente Seigneur ma foi,  
que ma vie dirige  
à ton style. 
Augmente Seigneur ma foi. 
Change le pessimisme 
en opportunité, en défis. 
Change le doute 
en forteresse mure. 
Invitées à la même table. 
 
 

CHANT: Mar de Dios | Cristóbal Fones, SJ 
https://www.youtube.com/watch?v=TrrJFP6Z4t0  
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